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MOVES#135   LIUBA 
Video Edition launch  | Performance 
17. Januar 2017, 20:30 Uhr

Liebe Freunde,
Image Movement freut sich auf  einen Abend mit LIUBA.

Die Künstlerin LIUBA besucht Image Movement auch in diesem Januar; sie wird ihre Publikation 
»Refugees welcome« / »You're out« präsentieren – Videoarbeiten zweier Performances, die sie mit 
Flüchtlingen in Berlin in den letzten beiden Jahren realisiert hatte. Die unlimitierte Edition erscheint 
in Form eines USB-Armbandes, das einem Poster in Zeitungsgröße beiliegt.

LIUBAs Arbeit wurde auf zahlreichen Ausstellungen und Messen gezeigt, darunter die Biennale in 
Venedig, The Armory Show, New York, PAC Milan, auf der Art Basel oder der Scope London.  Für 
ihre ortsspezifischen Projekte kollaboriert sie mit Anthropologen und Soziologen. In allen agiert sie 
als Schlüsselfigur, sie liefert sich dabei dem öffentlichen Leben aus und fordert zwischen 
Choreographie und  Zufall den umgebenden Raum wie auch die PassantInnen zu Reaktion und 
Interaktion heraus.

Die Projekte »Refugees welcome« and »You're out« sind Teil ihrer partizipativ-kollektiven 
Performances, die sie mit in Berlin lebenden Flüchtlingen realisiert hatte.

Bei Image Movement wird LIUBA eine neue Version von »Refugees Welcome« aufführen, als 
Reaktion der jüngsten Ereignisse in Berlin. Wobei das Publikum aktiv an der Performance  
teilnehmen soll.  

Ein Teil des Erlöses aus dem Verkauf der Edition wird lokalen Projekten der Flüchtlingshilfe  zur 
Verfügung gestellt.

Der Eintritt ist frei. 
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MOVES#135   LIUBA 
Video Edition launch  | Performance 
17 January 2017, 8.30PM

Dear Friends,
Image Movement is delighted to host an evening with LIUBA.

Performance – and video artist LIUBA returns to Image Movement for the launch of her publication 
»Refugees welcome« / »You're out«. Video-works of participative performances she realised with 
Refugees people in Berlin over the last two years are carried on an USB-wristband special unlimited 
edition wrapped-up in a newspaper–sized original poster.

In her work practice LIUBA is collaborating with anthropologists and sociologists for site-
specific projects.  She is the key actor, dropped into everyday public life, switching from choreography 
to change, challenging space and  people to interact. Her research is based on the analysis of 
contemporary society, investigating contradictions and social problems of daily life. Her work 
has been presented in many exhibitions, including Venice Biennial, The Armory Show New York, 
PAC Milan, Art Basel, or Scope London.

The projects »Refugees welcome« and »You're out« are in her series of participative performances 
made with Refugees living in Berlin. 
 
At Image Movement LIUBA will perform a new version of the »Refugees Welcome« 
performance, extraordinarily decided as a reaction of the latest events in Berlin. The audience is asked 
to take an active part in the action. 

Part of the proceeds of the sale of the video edition will be donated to support refugees.

Admission is free.
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